



Morena felicita a Senado por aprobación de GN; PRD lo critica



MÉXICO (JORGE BUTRÓN).- El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, felicitó al Senado de la República por haber votado a favor de la iniciativa que traslada a la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para su operación.

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro criticó que el oficialismo en el Senado aprobó las reformas que militarizan al país.

“Nos veremos en la Suprema Corte de Justicia de la Nación; es una pena que el Poder Judicial deba nuevamente corregirles la plana ante las flagrantes y conscientes violaciones a la Constitución que juraron guardar y hacer guardar”, detalló.

<https://www.razon.com.mx/mexico/morena-felicita-senado-aprobacion-gn-prd-critica-497685>